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【卓話：米山記念奨学生グオンミンギョンさん】 ２０21－10－15発行 

【会 長】奥田功次 

【副会長】深谷雅良 

【幹 事】森田仁一 

【副SAA】萩原喜八郎 

【点 鐘】  会長 奥田功次会員 

【斉 唱】 国歌 「君が代」 

      ロータリーソング「奉仕の理想」 

【唱 和】 ターゲット 横田昌則会員 

      四つのテスト  CD 

【ゲスト】 米山記念奨学生(熊谷南RC所属） 

          グオンミンギヨンさん 

【ビジター】ロータリー米山記念奨学委員会 

      学友委員会委員 一柳達朗様 

                (入間ＲＣ) 

ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＯＦ ＦＵＪＩＭＩ 

 また、昼食も今後の様子を見て考えてゆきたい

と思っております。 

 

さて、10月は米山月間です。 

米山記念奨学制度についてですが、毎月一回はあ

る例会に出席してもらい、奨学金をお渡しするだ

けでなく、奨学生との交流により日本の風土・文

化を沢山学んでいただき、将来、日本と世界を結

ぶ「懸け橋」となって国際社会で活躍し、ロータ

リーの目指す≪平和と国際理解の推進≫そのもの

です。 

 

 この事業は1952年東京ロータリークラブが発表

した「米山基金」に始まります。日本のロータ

リーの創始者である故・米山梅吉氏の生前の功績

を讃え、後世まで残るような有益な事業を行いた

い。東京RCが設立したのは、海外から優秀な学生

を日本に招き勉学を支援する奨学金事業でした。   

  

 その背景には、二度と戦争の悲劇を繰り返さな

いために、『平和日本』を世界に伝え、国際親善

と世界平和に寄与したいという、戦後のロータリ

アンのたちの強い願いがありました。 

  

入間ロータリークラブからお越しいただきました

米山記念奨学部門地区役員の一柳達朗様 

熊谷南ロータリークラブ所属の2021～2022年度米

山記念奨学生 韓国金海市（きめし）釜山近く出

身、尚美学園大学在学の グォン ミンギョン さ

んです。 

  

 後ほどお二人には、ご挨拶と卓話をお願いして

おります。 

 

明るいニュース

入ってきました。     

今年のノーベル物

理学賞を愛媛県生ま

れ90歳の真鍋淑郎に

送られることが決ま

りました。 

地球の気候をコン

ピューターで再現する方法を開発し、気候変動

（温暖化）予測についての研究分野を世界に先駆

けて切り開いた。真鍋さんは「好奇心を持って研

究してきた。こういう問題が重要になるとは、夢

にも思っていなかった。感無量だ」と話してまし

た。 

ずっと休会しておりましたが、緊急事態宣言の

解除により、皆様と再会できる事となり、うれし

く思っております。コロナについてはまだまだ予

断を許せず、今回もリモートでの参加と例会場で

行ってまいります。 

【会長の時間】 会長 奥田功次会員     

２０21～２０22年度 

   国際ロータリー会長シュメール・メーター 

    第２５７０地区ガバナー 水村雅啓  

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 森田仁一会員     

1)例会変更とプログラム 

1.朝霞RC 

10月 5日(火)→例会13:30  

   朝霞市民会館 501号室 

10月12日(火)→例会13:30  

    朝霞市民会館 501号室 

10月19日(火)→定款による例会取消 

10月26日(火)→例会13:30  

              朝霞市民会館 501号室 

2．志木RC 

10月 6日(水)→移動例会 点鐘11:00 

            場所：ベルセゾン 

10月13日(水)→定款による例会取消 

10月20日(水)→定款による例会取消 

10月27日(水)→移動例会 点鐘 11:00  

            場所：ベルセゾン 
※新型コロナウイルス感染症による感染拡大を防ぐ措置

3．当クラブ→ 

10月15日(金)☛戸髙ガバナー補佐訪問  

    11:00書類点検 場所:事務所にて    

    12:30通常例会 場所:例会場とリモート 

       卓話 ガバナー補佐  

10月22日(金)☛定款による例会取消 

10月29日(金)☛水村ガバナー公式訪問 

       点鐘12:30場所:例会場とリモート 

       卓話 ガバナー 

 

2)次の書類を回覧します。 

 1.10月レート＝1㌦112円 

 2.2021～22年度第2570地区 

        ロータリー米山記念奨学生名簿 

  ハイライトよねやま257と258 

   米山梅吉記念館の賛助会員のご入会のお願い   

   豆辞典 全会員に配布 

3.地区研修セミナー開催 10月9日(土) 

        13:30～16:30 国立女性教育会館 

         奥田会長・島田会長エレクト出席 

4．ロータリー研究会第50回記念講演会 。 

5．10月号ロータリーの友 全会員に配布 

6. ユニセフより緊急募金のお願い 

7．令和3年東入間防犯・暴力排除推進大会の中止 

8．第2回会長幹事会 

     10月13日(水) 18:00～ ベルセゾン 

3)2020.7～21.6星野年度の決算報告書  

              全会員に配布 

 

4)本日、例会終了後、第6回理事会開催 

米山記念奨学会よりメダルが届いております。  

大変ありがとうございました。  

                   深谷雅良会員 

   羽石 隆会員 

      

    

       

     

 

 

   斎藤英雄会員              

   奥田功次会長 

 

 

 

 

 

 

 野﨑秀一会員 

【贈呈】会長 奥田功次会員     

◯親睦委員会☛委員長 吉原孝好会員 

8月分会員誕生祝(エコバック） 

     山城、萩原、斎藤英、奥田、野﨑会員 

    夫人誕生祝(紅茶）  

     齋藤茂、松本仙会員 

 9月分会員誕生祝  

         竹内、秋元、齋藤茂、島田会員 

    夫人誕生祝  坂本会員 

    結婚祝(お花）竹内、浅見会員 

 10月分会員誕生祝  

         松本仙、松本伸、斉藤重、栗原会員 

         吉野会員 

    夫人誕生祝  

     横田昌、日鼻、野崎会員 

    結婚祝 西﨑、星野、山城、奥田会員 

        松本伸、横田昌、桑原会員 

        森田、長根会員 

◯R財団委員会☛委員長 山城 盛会員 

  PHFソサエティー  松本仙、坂本会員 

 PHFマルチプル   星野、浅見、山城会員 

 

 

 

 

 

     ご寄付有難うございました。 



 

入間RC 一柳達朗様 

 本日、ロータリー米山記念 

 奨学委員会学友委員会委員 

 としてグォンさんの卓話同 

 行として参りました。 

 本日は宜しくお願い致します。 

奥田会長、森田幹事、柳田、山城、羽石会員 

桑原、島田、萩原、深谷、横田昌、涌井会員 

 グォンさん、ようこそお越し下さいました。 

 卓話、宜しくお願い致します。 

奥田会長、斉藤重、松本仙、山城、斎藤英会員 

齋藤茂、島田、野﨑、萩原,松本伸、吉野会員 

 誕生祝、有難うございました。 

野﨑、横田昌会員 

 家内の誕生祝、有難うございました。 

奥田会長、森田幹事、山城、桑原、星野会員 

松本伸、横田昌会員 

 結婚祝有難うございました。 

松本伸会員 

 早退いたします。    本日合計￥54,000 

【出席報告】委員長 涌井英樹会員     

皆さんこんにちは。  

只今ご紹介に預かり

ました入間ロータリー

クラブに所属しており

ます株式会社イチヤナ

ギの一柳と申します。 

本日は富士見ロータ

リークラブ様の例会にお招きいただき誠にありが

とうございます。弊社は入間市に工場があり、自

動車・トラックなどのエンジン部品を製造してお

ります。今年の4月で創業90周年を迎えました。

自分は3代目になります。 

入間ロータリークラブには2015年6月に入会さ

せて頂き2017-2018年に米山記念奨学部門のクラ

ブ委員長とカウンセラー、翌年も継続でカウンセ

ラーを務めました。カウンセラーをした奨学生は

中国からの留学生「李 秀美（リ シュウミ）」さ

んです。 

今年度、入間ロータリークラブから水村雅啓ガ

バナーが選出されました。私自身入会してまだ6

年ばかりのひよっこですが、ロータリー米山記念

奨学委員会学友委員会委員、地区副幹事を拝命い

たしました。まだまだ勉強しなければならない事

が沢山あります。 

これから行われるグオンさんの卓話、楽しみに

しております。本日はどうぞ宜しくお願い申し上

げます。 

 10月8日 正会員数 免除会員  

会員数  27名  10名    

出席数  18名   5名 71.9％ 

【ニコニコＢＯＸ】委員長 涌井英樹会員     

【ご挨拶】 一柳達朗様  

皆さん、こんにちは。熊谷南ロータリークラブに

所属しております グォン ミンギョンと申しま

す。本日、私が卓話としてお話しするのは「韓国

の芸術高校について」です。 

 

 まず、自己紹介です。私は1998年9月8日生まれ

で、韓国の金海
キ ム へ

という、釜山
ブ サ ン

の隣にある小さな地

域から参りました。特技はピアノ演奏で、趣味は

平和的な写真を撮ることです。中学3年生から作

曲の勉強をしはじめ、韓国の芸術高校で実用作曲

を専攻し、現在は尚美学園大学の音楽応用学科で

作曲の勉強を続けています。 

  

 将来の目標は、人々の力になる「キラキラな

曲」をたくさん作ることです。私は現在、社会の

色々な人のために楽曲を制作したり、世界各国の

尺八を集め、それらの音響的な研究をしたりして

います。そして、「周波数で癒す塗り絵」など、

障害者のために音楽と科学を融合したアプリケー

ションの開発も行っています。 

【卓 話】米山記念奨学生グオンミンギヨンさん  

◯決算報告☛会計 齋藤 茂会員 

 

 

 

 

 

 

本会計  2021～22年度繰越金 1,421,730円 

奉仕部門    同上     2,208,576円 

親睦部門    同上      596,545円 

 星野年度の収支決算及び次年度繰越金について  

 会計監査をしたところ、適正であり、妥当と処 

 理されていることを認めます。      

  以上ご報告いたします。  2021年10月8日 

次に、韓国の高校に

ついてご説明したいと

思います。日本にも

様々な高校があるとい

うお話をお聞きしまし

た。韓国の高校にも

色々な形の高校があり

ます。まず、一般高校です。一般高校は皆さんが

ご存知の通り、女子高校、男女共学高校などがあ

ります。2番目は特性化高校です。この高校は、

就職と進学の両方を目標としている学生たちのた

めに作られた高校です。3番目は特殊目的高校で

す。特殊目的高校では外国語、芸術など、特定の

科目に集中した教育を行なっています。 

 最後に、自律型高校です。この高校は一般高校

と違い、自律的な教育運営を行っています。私は

特殊目的高校の中で芸術高校に所属していまし

た。韓国には特色のある高校がたくさん設立され

ており、特に、チーズ科学高校やドローン高校は

自分が見てもすごく魅力的な高校だと思いまし

た。 

ここからは、私の高校であった慶 北
ギョンブック

芸術高等

学校についてお話ししたいと思います。慶北芸術

高等学校は韓国の大邱
デ グ

市の唯一な芸術系の特殊目

的高校です。慶北芸術高校にはクラシック音楽を

重心に学ぶ音楽科、ポップスやジャズ音楽を重心

に学ぶ実用音楽科、美術科、舞踊科、総4つの学

科が設置してあります。私は実用音楽科の実用作

曲専攻でした。芸術高校は一般高校とは少し違う

時間割で授業を行なっています。実用音楽科では

音楽の授業が教科授業より多くなっていました。

校内にはライブ会場と練習室が設置してあり、学

校でライブを行なったり、放課後に楽器の練習を

したりすることができます。 

次に、私の学科であった実用音楽科についてお

話ししたいと思います。実用音楽科では仲間とバ

ンド組んでK-POPやポップスを生演奏したり、オ

リジナル曲を歌ったりする活動をしています。実

用音楽科の学生のほとんどは、実用音楽科で有名

な大学を目標としています。将来の夢としては

アーティスト、ミュージシャン、セッションマン

が多い傾向であります。実用音楽科ではギター授

業や個人レッスンを受ける「専攻授業」、任意的

にバンドを組み、ジャズの即興演奏の授業を受け

る「合奏授業」、決められた日に実用音楽科の学

生全員が集まっているライブ会場でライブを行

い、先生に評価してもらう「公演授業」など、特

徴的な授業があります。そして昼食後には、楽譜

やアレンジにとらわれずに楽器専攻の学生たちが

集まって即興演奏を行うジャム・セッション」を 

  【点  鐘】 会長 奥田功次会員    

したり、最近流行っているK-POPやポップスを演

奏して遊んだり、キリスト教の歌をK-POP風にア

レンジした演奏する「チャペル」の活動をしたり

するなどの活動もしています。 

学期中には実技試験があり、試験では同学科の

仲間を伴奏者とし、手伝ってもらうことができま

す。この伴奏者という存在は、実用音楽科独自の

「伴奏代文化」と繋がっています。 

「伴奏代文化」というのは、公演授業や実技試

験の時、伴奏者としてお手伝いをしてくれた人に

お礼をする文化であり、主にご飯をおごったり、

次の試験の時に逆に伴奏をしてあげたりしていま

す。 

最後に、学校で行ったライブ活動についてお話

ししたいと思います。私たちの高校では、音楽の

実力を向上させるために様々なライブ活動を勧誘

しています。教会での活動、商店街やお祭りでの

ライブなど色々な活動がありますが、一番有名な

のは、実用音楽科で優秀な学生たちを集め、大き

なコンサートを開催してライブを行う「実用音楽

コンサート」です。地域でも有名なコンサートで

あり、毎年盛んでいます。 

このコンサートには自分も参加していましたの

で、当時のコンサートの動画を少しお見せしたい

と思います。 

私の卓話は以上となります。ご清聴いただきあ

りがとうございました。 

 

 

  【お  礼】 会長 奥田功次会員 

 

歌声も素敵でしたね、 

卓話、ありがとうござ  

いました。 

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

会報・IT委員会          週報担当:浅見隆広 

   委員長：浅見隆広   副委員長：尾崎孝好 

  委 員：長根章浩 涌井英樹  


